

*Intercambios entre Cuba y la Unión Europea se desarrollan en un clima respetuoso y constructivo, afirma canciller Bruno Rodríguez*

---



## Hoy diálogo entre Cuba y la UE sobre desarrollo sostenible.

La Habana, 24 nov (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, tuvo

una conversación telefónica con Arancha González Laya, ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación del Reino de España, en la que ambos se manifestaron por desarrollar los vínculos bilaterales y los encuentros al más alto nivel.

«Coincidimos en la voluntad de impulsar el diálogo político a todos los niveles, así como continuar profundizando nuestras relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación», destacó Rodríguez Parrilla en su cuenta en *Twitter*.

Un tuit de la Cancillería española agregó que abordaron también la situación de la COVID-19 y su repercusión en la movilidad y en el turismo, asuntos bilaterales y la próxima Cumbre Iberoamericana en Andorra.

De manera general, las relaciones de la Mayor de las Antillas con la Unión Europea (UE) y sus Estados miembros se desarrollan positivamente, en el marco del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación, firmado a finales de 2016 para el desarrollo de los vínculos sobre la base de la igualdad, la reciprocidad y el respeto mutuo; y con la consolidación de los intercambios y encuentros al más alto nivel.

El pasado 20 de noviembre se realizó, de forma virtual, el segundo Diálogo Político sobre Desarrollo Sostenible entre Cuba y la UE. En el encuentro se abordaron diferentes prioridades compartidas por ambas partes en torno a este tema, como la urgente transformación para revertir el calentamiento global, las estrategias para el tránsito hacia una economía del conocimiento, basada en la inclusión social, y el papel de los sistemas de salud y el desarrollo de la biotecnología en el enfrentamiento a la COVID-19, además de las perspectivas de colaboración en diferentes foros multilaterales, refiere la Cancillería cubana.

La delegación de nuestro país subrayó que el bloqueo de Estados Unidos resulta el principal obstáculo para la consecución de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), así como para la implementación del Plan Nacional para el Desarrollo Económico y Social hasta 2030. Entre otras actividades, ambas partes firmaron el convenio de cooperación que pone en marcha el proyecto Salvar vidas y mitigar el impacto de la emergencia COVID-19 en Cuba, financiado por la UE por un monto de 1,5 millones de euros.

(CubaMinrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/240532-intercambios-entre-cuba-y-la-union-europea-se-desarrollan-en-un-clima-respetuoso-y-constructivo-afirma-canciller-bruno-rodriguez>



# **Radio Habana Cuba**